

«Je consulterai mes collègues japonais entre autres sur l'effort des États-Unis pour revoir la conception de la station spatiale internationale et sur la façon dont nous pourrions profiter au maximum du programme spatial», a dit M. Hockin.

Parallèlement à la Conférence Ouest-Est se tiendra une conférence Ouest-Est de gens d'affaires sur le change et des séminaires particuliers sur le climat économique et les conditions d'investissement dans divers pays en voie de réforme.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874